



# LE PETIT PARNÉEN



Petites Cités  
de Caractère  
en Mayenne



## ÉDITO



Une écriture à quatre mains pour un nouveau format du petit parnéen !

Avec Karine, nous vous en disons un peu plus sur nos délégations et actions.

L'enfance et la jeunesse sont des périodes de la vie fondamentales pour le développement et l'épanouissement

d'un individu. Pendant cette période, les enfants et les jeunes acquièrent de nouvelles compétences, établissent des relations sociales et apprennent à naviguer dans le monde qui les entoure. Il est donc important de leur fournir un environnement positif et des ressources éducatives pour les aider à naviguer dans les défis de la vie.

Depuis la prise de mes nouvelles fonctions, j'essaie d'être régulièrement au contact des enfants afin d'apprendre à mieux les connaître, identifier les besoins et axes de progrès sur les temps périscolaires. Je sais pouvoir m'appuyer sur des équipes d'agents et d'enseignants dynamiques qui tous œuvrent pour faire en sorte que vos enfants soient bien dans leurs baskets. Je m'efforce de répondre aux diverses sollicitations pour maintenir et améliorer notre service public en faveur des familles et des enfants. Je sais aussi pouvoir compter sur vous et je me rends disponible autant que faire se peut à toutes les sollicitations.

Je rappelle qu'à la rentrée prochaine, la commune lance des travaux de réduction énergétique de grande ampleur à l'école. Une première réunion avec le maître d'œuvre et architecte a eu lieu afin de présenter le projet aux enseignants, agents et représentants des parents d'élèves. Ce fût l'occasion d'un temps d'échanges permettant d'entendre les besoins de chacun pendant les différentes phases de travaux qui devraient durer environ 18 mois. Il va désormais falloir les planifier et aménager les espaces au fur et à mesure en fonction des contraintes de chacun. Nous informerons les familles à chaque période pour indiquer les impacts sur la vie de l'école et des temps périscolaires.

L'épanouissement de nos jeunes, mais aussi de tous nos parnéens, passe par le cadre de vie. A ce titre, nous pouvons nous féliciter de bénéficier d'espaces propices au partage : que ce soit au niveau des loisirs (médiathèque, square Rosendhal, terrains sportifs...) ou au niveau de la vie associative (plus de 20 associations). Par ailleurs, nous avons la chance de vivre entourés d'un patrimoine architectural et historique remarquable et de flâner au gré de chemins de randonnées. A chacun son style et son rythme !

Par l'action de tous, la convivialité au sein de notre village est un point fort et à conserver. Je salue les initiatives de chacun pour favoriser les liens comme la journée intergénérationnelle des plantations, la journée des peintres, toutes les manifestations portées par les bénévoles... et enfin l'organisation de notre 1er journée citoyenne. J'en profite pour vous annoncer également notre labellisation « Terre de Jeux 2024 ».

Je n'oublie pas nos commerçants qui par leurs services de proximité contribuent à l'attractivité de notre commune et nous rendent service au quotidien.

Enfin, je suis à l'écoute de tout projet favorable au maintien de ce climat rural solidaire. A chacun de poursuivre en ce sens, dans le respect de tous, pour que notre Petite Cité de Caractère reste une commune où il fait bon vivre ensemble.

Bon printemps !

Pour l'équipe municipale, Adjointes au Maire de Parné-sur-Roc  
Bettina SEITE en charge de l'enfance, jeunesse et communication,  
Karine LETURGEON en charge de la solidarité, cadre de vie, action sociale,  
santé, accessibilité et vie associative



## AGENDA

### Avril

**Mardi 04** : randonnée printanière à Saulges organisée par le Club de l'amitié parnéenne

**Jeudi 06** : don du sang – 15h30/19h Salle des Chardonnerets

**Jeudi 27** : sortie au « Bois Gamats » organisée par le Club de l'amitié parnéenne

### Mai

**Mardi 02** : concours de pétanque organisé par le Club de l'amitié parnéenne

**Mardi 02** : séance du conseil municipal

**Dimanche 07** : courses « Le Souffle du Roc » organisées par l'APE

**Samedi 13** : 1<sup>ère</sup> journée citoyenne organisée par la municipalité (voir détail en dernière page)

10h distribution de composteurs individuels (sur inscription)

14h-18h après-midi citoyen – rendez-vous dans le jardin de la Mairie

**Samedi 13** : collecte journaux, papiers, livres au foyer des jeunes de 10h à 18h organisée par l'AJP

**Mardi 16** : Journée intergénérationnelle des plantations

**Week-end du 18 au 21** : accueil des Allemands – Comité de Jumelage

**Mardi 23** : sortie en bord de mer organisée par le Club de l'amitié parnéenne

**Mardi 30** : séance du conseil municipal

### Juin

**Vendredi 02** : soirée dansante organisée par Danse Loisir à 20h salle des Chardonnerets

**Samedi 03** : fête de la pêche à la pisciculture organisée par l'Union des pêcheurs de Parné

**Samedi 10** : collecte journaux, papiers, livres au foyer des jeunes de 10h à 12h organisée par l'AJP

**Dimanche 18 juin** : journée « Peintres dans la rue »

**Mardi 27** : séance du conseil municipal

**Courant juin** : passage du jury pour la labellisation Villes et Villages Fleuris

### Juillet

**Dimanche 02** : fête de l'école organisée par l'APE

**Lundi 03** : collecte journaux, papiers, livres au foyer des jeunes de 18h30 à 20h organisée par l'AJP



## Ouverture de la chasse aux Œufs !!

A Pâques, c'est connu, le chocolat pousse dans les jardins. Mais pas seulement ! Cette année 53 œufs en Or se sont cachés dans tout Parné sur Roc. Alors si vous avez l'âme d'un chercheur, rendez-vous dans les rues de notre village le dimanche 09 avril à partir de 9 heures (9h). Si vous avez la chance d'en trouver un, présentez-vous à la mairie avant le 29 avril 2023 pour l'échanger contre un cadeau. Si vous en trouvez d'autres, laissez-les en place pour les suivants !

Et pour vous entraîner dès maintenant, saurez-vous retrouver les 10 œufs cachés dans ce journal ? Bonne chasse à tous et joyeuses Pâques.

## Visite commentée de Parné

Le 16 février, dans le cadre des "Jeudis de l'Histoire" organisés par la Société d'Archéologie et d'Histoire de la Mayenne, une soixantaine de personnes s'est laissée conter l'histoire de la création de notre village par Jacques NAVEAU.



## Installation d'une aire de compostage au restaurant scolaire

Afin d'améliorer le tri des déchets déjà engagé au restaurant scolaire par les agents, la municipalité a décidé d'installer une nouvelle aire de compostage (bac d'apport, bac de maturation et bac de matières sèches). Soutenu par le service prévention des déchets de Laval Agglo, notre restaurant scolaire est le 3<sup>ème</sup> de la Communauté d'Agglomération de Laval à se doter de cet outil. Une formation a été assurée, le vendredi 10 mars, auprès des 2 agents communaux référents sur ce projet, Catherine MORIN et Thomas AUBERT, ainsi qu'auprès des élus coordonnateurs, Sébastien ROUSSILLON et Bettina SEITE. Ce même jour, la classe de CE1-CE2 de Stéphane BRAUD, qui travaille actuellement sur ce même sujet, a été associée au montage et à l'installation des composteurs. Au fur et à mesure, les enfants seront sollicités pour participer à la gestion des déchets et alimenter le composteur.



Dans la continuité de cette mise en place, la municipalité a sollicité Laval Agglo afin d'organiser une distribution de composteurs individuels, le samedi 13 mai au matin, à l'occasion de la première journée citoyenne parnéenne (voir en dernière page).

## Médiathèque

Le 28 février dernier, la classe de CM2 a rencontré Mickael Brun-Arnaud, vainqueur du prix du roman jeune organisé par les bibliothèques de Laval Agglo et la librairie M'Irre. Son livre "mémoires de la forêt" a rencontré un beau succès auprès du jeune public (et moins jeune aussi !).



De nouvelles lectures en perspective... En ce début d'année 2023, des bénévoles de la médiathèque se sont mobilisés pour faire un tri des livres de la Bibliothèque Départementale de la Mayenne permettant ainsi de réintégrer 300 nouveautés mises à la disposition des lecteurs depuis la mi-mars.



## Chantiers « Argent de poche »

Durant les vacances de février, 11 jeunes de 16/17 ans ont une nouvelle fois participé aux chantiers argent de poche. Au programme : entretien des espaces verts (désherbage, entretien du cimetière, élagage, broyage...), inventaire du matériel de cuisine de la salle des fêtes, création de tracés dans les cours de l'école (marelles, terrains de sport, circuit vélo...). Les chantiers « Argent de poche », une véritable action citoyenne !



## Les enfants font leur carnaval

Samedi 18 mars, l'APE a organisé le traditionnel Carnaval de l'école. Les enfants et les parents ont chassé la pluie quelques heures juste le temps de défiler dans la bonne humeur et en musique dans le centre-bourg. Déguisements à gogo pour les petits comme pour les grands ...



Quelques semaines plus tôt, ce sont les bambins de la Planète Bout'chou qui se prêtaient au jeu du déguisement. Comme ils sont mignons !



## PORTRAIT

### M. Daniel RADÉ reçoit la légion d'honneur

Pour ses faits de guerre, son courage, les risques pris pour défendre notre pays, son engagement au sein de l'association des Anciens d'Afrique du Nord, M. Daniel RADÉ a reçu samedi 18 mars les insignes du grade de Chevalier de la Légion d'Honneur, la plus élevée des distinctions nationales françaises, en présence de sa famille, de M. Rémy GUERRIER, des représentants de l'AFN et des élus.

C'est à 21 ans que M. Daniel RADÉ rejoint l'infanterie dans une unité de char au camp de Valbonne dans l'Ain en février 1955. Après 4 mois de classe, il part pour Fribourg en Allemagne pour 2 mois, puis est mobilisé en août pour rejoindre la ville d'Oran en Algérie. Il participera à toutes les opérations de la 1ère Compagnie du 110<sup>ème</sup> Régiment d'infanterie motorisée. Le 03 octobre 1956, sa compagnie tombe dans une embuscade au cours de laquelle il perd 39 de ses camarades et voit mourir son capitaine à ses pieds. Chef de groupe plein d'allant et de courage, avec l'aide de ses hommes et malgré les tirs rebelles, ils réussiront à mener la mitrailleuse avec efficacité, causant ainsi des pertes sensibles aux rebelles.

M. RADÉ a été nommé Caporal le 1<sup>er</sup> janvier 1956, Caporal-Chef le 1<sup>er</sup> avril 1956, Sergent le 1<sup>er</sup> juillet 1956 et enfin Sergent-Chef de



réserve le 27 juin 1957. Après plus de 2 ans de service, il rentrera à Parné-sur-Roc pour fonder sa famille et s'installer comme agriculteur.

M. RADÉ a été décoré de la Croix de la valeur militaire en 1971, de la Croix du combattant en 1976 et de la Médaille militaire en 2004.

Il a intégré l'association des AFN de notre commune en 1971, comme trésorier jusqu'en 1979 puis en a assuré la présidence jusqu'en 2015. Cela représente près de 43 années de bénévolat.



## Chaaaud devant !

Charlène MADIOT, jeune parnéenne de 21 ans, s'est installée depuis le 1<sup>er</sup> novembre 2022 à son compte en tant que cheffe à domicile. Son baccalauréat S en poche, elle a obtenu brillamment sa première année d'étude en santé, lui ouvrant les portes pour devenir pharmacienne. Elle a finalement changé de voie pour se réorienter vers son rêve de petite fille : la cuisine. Elle a ainsi fait un CAP cuisine en un an dans le cadre d'un apprentissage avec le traiteur Maribambelle (Argentré). Aujourd'hui, Charlène se déplace chez les particuliers mais également en entreprise. Elle s'adapte à vos demandes pouvant aller jusqu'à une cinquantaine de convives pour titiller leurs papilles (cocktail, goûter d'anniversaire, brunch...). Elle propose également des cours à domicile.

Pour plus d'informations, Charlène se tient à votre disposition :

chaaaaud-devant.fr

07 83 60 43 83

chaaaaud.devant@gmail.com



## Run in roc

L'association Run in roc est maintenant créée au sein de la commune, et à ce jour, c'est une vingtaine de coureurs qui se sont inscrits via le site HelloAsso. <https://www.helloasso.com/associations/runinroc> Vous aimez courir, mais tout(e) seul(e), c'est moins motivant, alors il ne faut pas hésiter à nous rejoindre. Nous sommes une équipe qui s'entraide, s'encourage et progresse au gré de chacun, le tout dans une ambiance décontractée et amicale.

Des séances ont lieu régulièrement dans la semaine (mardi et/ou jeudi vers 18h30/45) et une sortie est prévue le dimanche matin à 9h30 : rendez-vous fixé sur le parking de la salle des Chardonnerets. Contact : [runinroc@gmail.com](mailto:runinroc@gmail.com)  
Et suivez-nous sur Facebook !



## APE « Le Souffle du Roc » : marcheurs et coureurs, à vos baskets !

L'APE, avec le soutien de l'association « Vaincre la Mucoviscidose » organise la 2<sup>ème</sup> édition de sa course « Le Souffle du Roc ». Le 07 mai prochain à partir de 9h, pour les plus sportifs mais aussi pour les amateurs, rendez-vous au parking des Chardonnerets pour plusieurs courses :

- un parcours de 10.5km (10€) départ 9h30
- un parcours de 7km (7€) départ à 9h45
- un parcours de marche et marche nordique de 10.5km et 7km (5€) départ 9h
- une course pour enfants de 3km dès 10 ans (3€)
- et des animations pour les enfants de 9 ans et moins (2€) à partir de 11h.

Pour chaque inscription, 1€ sera reversé à la lutte contre la Mucoviscidose.

Nous recherchons des bénévoles pour nous accompagner dans la préparation et l'organisation de la course : rendez-vous le mardi 11 avril 20h30 à la salle des Chardonnerets de Parné – vous êtes tous les bienvenus !

Informations sur notre page Facebook « Le Souffle du Roc »  
Renseignements : [souffleduroc.parne@gmail.com](mailto:souffleduroc.parne@gmail.com)  
Inscriptions en ligne via le site « [timepulse.fr](http://timepulse.fr) »

**Dimanche 7 mai 2023 à Parné sur roc**

**LE SOUFFLE DU ROC 2ème édition !**

Course Nature **NOUVEAU!** 7 et 10,5km  
10€

Marche nordique 7 et 10,5 km

Course enfant 3km + animations (avec ou sans déguisement)  
3€

**NOUVEAU!**  
Des récompenses pour le meilleur costume et pour l'équipe la plus représentative sur les deux courses !

Course 10,5km : 10€ - inscription dès 10 ans (baskets à prévoir)  
Course 7 km : 7€ - inscription dès 10 ans (baskets à prévoir)  
Marche et marche nordique 7 et 10,5 km : 5€ (baskets conseillées)  
Course enfant 3 km : 3€ (baskets à prévoir)  
Animation 2€ (pour les enfants de 9 ans et moins)  
Inscription sur [timepulse.fr](http://timepulse.fr)  
Contact : [souffleduroc.parne@gmail.com](mailto:souffleduroc.parne@gmail.com)

Pour chaque inscription, 1€ est versé à l'association Vaincre la Mucoviscidose

## Trek des Roc'N Roses

Les Roc'N Roses, nous sommes très actives dans la recherche pour financer notre projet de trek au Maroc du 26 au 31 octobre 2023. Cette marche solidaire a pour but de soutenir les associations de lutte contre le cancer du sein : Ruban rose, Jeune et Rose, Les enfants du désert et Surfrider foundation.



A ce stade, ce sont notamment plus de 760 paires de chaussettes et plus de 430 boîtes de chocolats vendues. Nous serons présentes à la journée « Peintres dans la rue » pour présenter notre projet et partager avec vous l'expérience qui nous attend. Si vous souhaitez nous soutenir, une cagnotte en ligne est disponible : <https://www.helloasso.com/associations/roc-n-roses/collectes/trek-rose-trip-maroc-2023>



## Danse loisir

Dans le cadre de ses rencontres mensuelles, l'association Danse Loisir propose une soirée dansante ouverte à toutes et tous le vendredi 02 juin 2023 à partir de 20h à la salle des chardonnerets. Cette soirée festive et conviviale, avec repas, sera animée par un musicien. La participation financière demandée est estimée entre 15 et 20 €. Contact : James ILLAND au 06 07 95 85 54

## Union des pêcheurs de Parné

L'Union des pêcheurs à la ligne, en partenariat avec la fédération départementale de pêche, organise un après-midi initiation à la pêche réservée aux enfants. Cette animation gratuite se déroulera le samedi 3 juin à la pisciculture de l'Ouette à partir de 14 h. L'association met à disposition cannes à pêche, lignes et appâts. Récompenses pour tous les participants.





## LA VIE DE NOS ÉTUDIANTES

### Charlotte et Flora DENIS

#### « des parnéennes expatriées »

«... Je m'appelle **Charlotte**, j'ai 18 ans et fus sélectionnée par le Rotary International pour passer 10 mois au Chili afin de réaliser une mission humanitaire. Mon accueil au Chili n'aurait pu être meilleur : ils ont vraiment le sens de l'hospitalité. L'école est très différente de ce que l'on connaît en France. Ici, je dois porter l'uniforme de mon école. Il n'y a pas de self/cantine, chacun apporte son déjeuner et nous mangeons dehors sur des tables de pique-nique quelle que soit la saison. Les relations élèves-profs reposent sur l'amitié et la bienveillance. Ils n'hésitent pas à se saluer avec un câlin et à s'appeler par leurs surnoms ou à faire ensemble des selfies ! Hormis mes cours au lycée, j'organise avec les autres étudiants d'échange des actions humanitaires auprès de migrants sud-américains. J'ai également créé un club Interact pour les mineurs du Rotary et intégré un club Rotaract, réunissant des jeunes de 18 à 30 ans pour rendre service à la communauté. Une année à l'étranger, c'est d'abord la découverte d'un nouveau pays, d'une culture, de modes de vie et façons de penser différents, mais c'est en réalité bien plus que cela.

C'est une expérience humaine extrêmement enrichissante. Hors de ma zone de confort, loin de mes repères, de mes proches, cette année m'a apporté tant sur le plan personnel qu'humain. Par ailleurs, partager mon quotidien avec des Chiliens m'a ouvert les yeux sur certains points et permis de me rendre compte de la chance que nous avons en France et de ce que j'ai la chance ou non d'avoir.

J'aimerais vous en dire bien plus mais il est tellement difficile de résumer une telle expérience en quelques lignes. Je vous envoie des rayons de soleil depuis le Chili. »



« ... Je m'appelle **Flora**, j'ai 18 ans et je suis partie en échange scolaire un an dans un pays qui n'a rien à voir avec la France. Je suis arrivée en août dernier à Pasto au sud de la Colombie et depuis il n'y a pas eu un seul jour où je n'ai pas été dépaysée ! A la frontière avec l'Equateur, Pasto est une ville avec une grande influence indigène.

Je n'aurais pas pu rêver meilleur accueil que celui que j'ai reçu... un accueil extrêmement chaleureux ! La Colombie est un pays sous-développé par rapport aux pays européens. Les gens n'ont pas l'occasion de voyager autant que nous, « accueillir un étudiant étranger pour eux c'est comme

voyager » m'a dit un professeur colombien.

Mon lycée se nomme Sacré-Cœur de l'Enfant Jésus des Sœurs de Bethléem. Les rassemblements religieux y sont fréquents avec une ambiance très musicale et festive et chaque jour nous croisons les sœurs. Nous avons des uniformes. Le slogan de mon lycée est "Pour un monde meilleur, enseignons avec la pédagogie de l'amour". Il y a beaucoup moins de pression qu'en France, l'ambiance est nettement plus décontractée en classe et le niveau n'est pourtant pas plus bas ! Je commence les cours à 6h50 tous les jours, pour finir à 13h30. L'après-midi, je dois faire un service social : enseigner le français et l'anglais, faire de l'aide aux devoirs, mener des actions humanitaires et enseigner le leadership. Toutes ces activités sont très enrichissantes et j'aime beaucoup ce fait de transmettre à l'autre !

Ce qui m'a fasciné ici, ce sont les paysages, l'architecture, les différentes cultures et traditions qui varient d'une ville à l'autre... Enfin, si je devais choisir un mot pour décrire les Colombiens, je dirais "pendientes" - adjectif dont je n'ai toujours pas trouvé la traduction exacte parce que les français ne sont en général pas comme ça mais qui signifie : qui a toujours le souci de l'autre, inquiet de savoir si l'autre va bien. »



Nous souhaitons une bonne fin de voyage à Charlotte et Flora et nous avons hâte d'en apprendre davantage.

Si vous aussi vivez une expérience extraordinaire, une nouvelle activité professionnelle... partagez-la via le Petit Parnéen.  
Contact : [communication@mairieparne.fr](mailto:communication@mairieparne.fr)



## TRAVAUX

### Du renfort au service technique

La commune s'agrandit, les beaux jours arrivent. Il y a toujours à faire en terme de gestion d'espaces verts, notamment si nous voulons garder nos 3 fleurs du label « Villes et Villages Fleuris ». Et puis, il y a toujours de menus travaux à réaliser par-ci par-là pour entretenir le patrimoine bâti. Afin de répondre au surcroît d'activité, Toni PHILIPPO, lui-même parnéen et maçon de métier, est arrivé mi-mars pour renforcer l'équipe des agents techniques pour une durée de 6 mois.



### Expérimentation circulation rue du Val d'Ouette



Comme l'annonçait Sébastien ROUSSILLON dans l'Edito n°34, une période de test en « circulation interdite sauf desserte riverains » va démarrer prochainement rue du Val d'Ouette. En effet, pour donner suite à une réunion avec les riverains qui craignent pour leur sécurité et celle des piétons, due à une circulation parfois trop rapide, la municipalité a décidé de mener cette expérimentation avant d'envisager les suites à donner. L'objectif est de sécuriser la circulation, zone largement empruntée par les piétons, riverains et promeneurs.

Dates à retenir : Pose d'un compteur le 08 juin pour comptabiliser le trafic et évaluer la vitesse ; installation des panneaux d'interdiction de circulation à compter du 15 juin.

Les élus restent à votre écoute. N'hésitez pas à faire remonter vos remarques concernant cette expérimentation par mail à [accueil@mairieparne.fr](mailto:accueil@mairieparne.fr) ou en nous rencontrant le samedi matin en mairie. Un registre sera à disposition à l'accueil.



## EXTRAIT DU CONSEIL MUNICIPAL

### Mardi 24 janvier 2023, le conseil municipal

- Approuve la modification des tarifs des concessions à compter du 1<sup>er</sup> février 2023.
- Valide la convention d'archivage des données communales par le Centre de Gestion de la Mayenne.
- Arrête définitivement le périmètre final du dispositif CAP (Centres Anciens Protégés) au secteur 1 de la PVAP (plan de valorisation de l'architecture et du patrimoine).
- Valide la représentation des élus Parnéens dans les commissions de Laval Agglomération.

### Jeudi 28 février 2023, le conseil municipal

- Approuve l'acquisition de l'immeuble sis 1 rue de la Tannerie à Parné sur Roc.
- Approuve la modification du règlement portant sur les conditions tarifaires de location de la salle des Chardonnerets.
- Valide la cession d'une portion d'une parcelle communale à l'entreprise VIO/RIOU-GLASS.
- Approuve la Convention cadre de remboursement SIVU CIPAJ sur les charges de personnel.



## Naissances



Agathe MONNIER  
Née le 1<sup>er</sup> février 2023

Ayron TRANCHARD  
Né le 14 février 2023



## Décès

M. Georges BOURNY  
Le 18 décembre 2022

M. Claude RETIERE  
Le 10 février 2023

Mme Claude LEMOINE  
Le 20 janvier 2023

M. Roger ABERKANE  
Le 9 mars 2023

Retrouvez toutes les infos sur :  
[www.parne-sur-roc.fr](http://www.parne-sur-roc.fr)

#### RÉDACTION :

Commission Municipale  
de l'Information et de la Communication

#### CRÉATION :

Diabolo le studio graphique  
d'Imprim'Services

#### IMPRESSION :

Imprim'Services - 02 43 53 21 00

Imprimé avec de l'encre végétale  
sur papier recyclé



## INFOS / MESSAGES

20  
TERRE  
DE JEUX  
24

### Labellisation

#### « Terre de jeux 2024 »

La municipalité a récemment obtenu ce nouveau label. Il va falloir le faire vivre par des actions sportives et citoyennes, comme nous savons déjà le faire grâce à nos associations sportives ou encore aux activités proposées au sein de l'école. A nous de jouer !

### Carte Nationale d'Identité et Passeport

Ouverture prochaine d'un nouveau service mutualisé entre Parné-sur-Roc et Entrammes pour répondre aux nombreuses sollicitations sur le département. Plus d'informations sur cette mise en œuvre dans notre prochain numéro.



### Inscription à l'école - rentrée scolaire 2023

Les parents qui souhaitent inscrire leur(s) enfant(s) à l'école de Parné-sur-Roc pour l'année scolaire prochaine peuvent prendre contact dès maintenant avec la directrice Mme GUILMIN.

Contact : 09 67 05 95 75 - ce.0530353w@ac-nantes.fr

N'oubliez pas également de prendre contact avec la mairie pour les démarches administratives et légales d'inscription.

### Stationnement aux abords de l'école

La municipalité rappelle que deux parkings sont disponibles près de l'école : celui du city-stade et celui de l'arrêt de bus "Vert buisson". Ce dernier permet un accès plus sécurisé à l'école en passant derrière le cimetière. N'hésitez pas à les utiliser afin de faciliter les accès à l'école et surtout de permettre aux enfants de venir en toute sécurité.



### Journée citoyenne, une grande première !

Le 13 mai prochain, la municipalité organise sa première journée citoyenne. L'objectif est de participer à la vie du village à travers différents ateliers, le tout en famille, entre voisins et amis.

**Le matin, tous au compostage...** grâce au service prévention des déchets de Laval Agglo, venez récupérer gratuitement un composteur individuel après avoir bénéficié d'une formation sur son utilisation.

Dispositif possible uniquement sur inscription par mail en mairie : [accueil@mairieparne.fr](mailto:accueil@mairieparne.fr) jusqu'au 30 avril (Objet du message : journée citoyenne – composteur ; corps du message : indiquer vos noms et prénoms, adresse, n° de téléphone et mail).

Rendez-vous ensuite le samedi 13 mai à 10h en salle du conseil.

**L'après-midi, tous en action...** nous vous donnons rendez-vous à 14h sur la place de la mairie. Au programme : désherbage des espaces publics, ramassage de déchets... N'hésitez pas à venir avec vos gants et petits outils de jardinage. La journée se terminera vers 18h autour d'un pot de l'amitié dans le jardin de la mairie.

Nous vous attendons nombreux !